

APDESI

Kapolres Sumbawa Pimpin Upacara Sertijab Kasat, Kapolsek Serta Pengukuhan Pejabat Lama

Syafruddin Adi - SUMBAWA.APDESI.ID

Sep 2, 2023 - 10:59



Sumbawa NTB - Kepolisian Resor Sumbawa yang dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P melaksanakan upacara serah terima jabatan Kasat, Kapolsek serta pengukuhan Pejabat lama Polres

Sumbawa, Sabtu (02/09/23) pagi.

Adapun para Kasat yang melaksanakan serah terima jabatan yakni AKP Samsul Hilal SH., Kasat Lantas Polres Sumbawa diangkat dalam jabatan baru sebagai Auditor I ITBID I Itwasda Polda NTB, dan digantikan oleh AKP Niko Herdianto S.TK, S.IK.

Kemudian Kasat Intel Polres Sumbawa AKP Dozer Trisatria Armada S.TK, S.IK, diangkat dalam jabatan baru sebagai Panit 4 Subdit 1 Ditintelkam Polda NTB, dan digantikan oleh IPTU Awaluddin S.AP, M.M.Inov., yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Lape Polres Sumbawa, sementara itu jabatan Kapolsek Lape di gantikan oleh IPTU I Gusti Agung Bayu Damana.

Selanjutnya, Kasat Narkoba Polres Sumbawa IPTU Malaungi SH, MH., diangkat dalam jabatan baru Kasat Narkoba Polres Sumbawa Barat dan digantikan oleh IPTU Muh. Fatoni SH., yang sebelumnya menjabat Kasat Narkoba Polres Sumbawa Barat.

Kemudian Kapolsek Rhee Polres Sumbawa IPTU Sugiono digantikan oleh IPDA Harirustaman SH., yang sebelumnya menjabat Kanit 1 Satreskrim Polres Sumbawa.

Selain itu, dalam upacara sertijab tersebut juga dilaksanakan pengukuhan terhadap jabatan Kabag Log, Kasi Propam serta Kapolsek Ropang Polres Sumbawa.

Saat dikonfirmasi usai pelaksanaan upacara sertijab, a AKBP Heru mengatakan bahwa hari ini jajaran Polres Sumbawa telah melaksanakan serah terima jabatan dari jabatan lama kepada jabatan baru.

"Alhamdulillah hari ini kami melaksanakan kegiatan sertijab diantaranya Kasat Lantas, Kasat Intel, Kasat Narkoba, Kapolsek Lape dan Kapolsek Rhee kemudian ada pengukuhan pejabat sementara dikukuhkan pada hari ini" ucap Kapolres.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Sumbawa juga berharap kepada para pejabat baru Polres Sumbawa dapat membawa berkah serta dapat mengemban amanah untuk dapat memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan bagi masyarakat Kabupaten Sumbawa. (Adb)